

Un hôpital de La Havane reçoit le premier don de l'Italie

Image not found or type unknown

La Havane, 28 août (RHC) L'Hôpital Clinique et Chirurgical Diez de Octubre, à La Havane, a reçu la première livraison d'une partie du don envoyé d'Italie à Cuba pour contribuer à la lutte contre la pandémie de la COVID-19.

Selon le compte Twitter de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, les ressources fournies comprennent des gants, des médicaments, des seringues jetables, des masques et des ventilateurs pulmonaires.

La veille, un avion en provenance d'Europe est arrivé à La Havane avec environ 200 mètres cubes d'aide humanitaire.

La charge comprend des respirateurs pulmonaires, des médicaments génériques, des fournitures médicales et des tests rapides pour le SRAS-CoV-2 (responsable du COVID-19), donnés par des organisations et des personnes d'Italie, d'Espagne et de France, et des Cubains résidant dans ces pays.

Les ressources seront principalement destinées aux centres hospitaliers des provinces de La Havane, Matanzas (toutes deux situées dans l'ouest du pays), Cienfuegos, Ciego de Ávila (centre), Holguín, Santiago de Cuba et Guantanamo (est).

L'Agence pour les échanges culturels et économiques avec Cuba a été le promoteur et le principal coordinateur de l'initiative, à laquelle se sont jointes la Confédération générale italienne du travail et d'autres associations.

Jeudi, le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodriguez a remercié la contribution solidaire, alors que l'île vit une situation complexe en raison du troisième rebond de COVID-19 et du renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis depuis près de soixante ans.

(Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/268350-un-hopital-de-la-havane-recoit-le-premier-don-de-litalie>



Radio Habana Cuba